



Gobierno de México

La Presidenta confió en que Morena no postule a ningún familiar a un cargo de elección popular.

## Pide Sheinbaum 'regla' para 2027

CLAUDIA GUERRERO  
Y MARTHA MARTÍNEZ

Aunque la prohibición de nepotismo electoral entrará en vigor hasta 2030, la Presidenta Claudia Sheinbaum advirtió ayer que, en el caso de Morena, la restricción deberá aplicarse desde los comicios de 2027.

La Mandataria fue cuestionada sobre la decisión de los senadores del bloque oficialista de modificar la iniciativa presidencial y posponer hasta el final de sexenio la medida que busca impedir el traspaso y la herencia de cargos de elección popular entre familiares.

En la conferencia matutina, Sheinbaum dejó en claro que, sin importar esa modificación, ella confía en que su partido, Morena, aplique la restricción desde la elección intermedia.

“Desde mi punto de vista debe ser desde 2027. Y bueno al menos del partido político del que yo provengo, ¿verdad?, de uno y otro cargo. Creo que, además, eso está en los Esta-

tutos de Morena. Entonces, espero que se respete”, planteó en Palacio Nacional.

“Mi recomendación es que, particularmente, no se haga por parte de Morena en el caso de esos candidatos, y que busque que en las alianzas con los tres partidos pues que no ocurra esto para el 27”.

En medio de la polémica, la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, aseguró que no habrá candidatos a puestos de elección popular que sean familiares de funcionarios públicos desde este año.

“En congruencia con la propuesta de la Presidenta Claudia Sheinbaum sobre nepotismo y no reelección, nuestro Partido-Movimiento no presentará propuestas de familiares en las elecciones locales de este año en Durango y Veracruz.

“También, presentaremos ante el Congreso Nacional de Morena una propuesta de incorporación estatutaria para que esta medida sea aplicable para el proceso electoral de 2027”, anunció la dirigente morenista.

### Apuestas

Tras la recomendación de la cúpula de Morena, los aspirantes dieron a conocer su postura.

“Aquel que lo haga en 2027, pues se va a ver muy mal, ¿verdad?”.

Claudia Sheinbaum, Presidenta

“Nuestro Partido-Movimiento no presentará propuestas de familiares en las elecciones”.

Luisa María Alcalde,  
líderesa de Morena

“Se ve mal que el papá sustituya, pero ¿y si gano la encuesta?”.

Félix Salgado, Senador

“¿Quién no aspira a gobernar su estado? Yo sí aspiro, voy a esperar los tiempos”.

Saúl Monreal, Senador

“En su momento el pueblo decidirá, las encuestas decidirán”.

Ruth González, Senadora

“Normalmente se sostienen los mismos acuerdos, porque es mayoría calificada”.

Ricardo Monreal, Diputado